



全国の学生から集まった夢を紹介!

TOWNWORK Presents
キャンパスライフ・プラスワン
Campus Life+1 通信

～教えて!みんなの夢～



学生の皆さんへの夢募集企画
「Campus Life+1」に
お寄せいただいた夢をご紹介。
どのような夢を持っているのか?
その夢を持つに至った背景は?
今、どんなことに取り組んでいるの?
全国の学生の皆さんとの「夢」に迫ります!



スポーツの楽しさや素晴らしさを伝えて 子どもたちに「体育」を好きになってもらいたい!

私の夢は、体育教師になり子どもたちにスポーツの楽しさを伝えることです。この夢を持つきっかけとなったのは、高校時代の恩師からのひと言でした。当時、私はバスケット部に所属し、キャプテンとしてバスケ漬けの毎日を過ごしていました。しかし、最後の大会直前に肩を脱臼。なんとか試合に出られたものの、思うようなプレーができず不完全燃焼のまま終わってしまいました。バスケー筋だった私にとって、この出来事は大変ショックなものでした。自信を失くすだけではなく、今後自分が何をすればいいのかわからなくなってしまったのです。そんな時、落ち込む私に、バスケ部の先生が「お前が体育大学を目指さなくてどうするんだ! 体育教師を目指せばいいじゃないか」と声をかけてくださったんで

す。そのひと言で、私は目が覚め体育教師になることを決意しました。

大学では球技や陸上競技、さらには武道やダンスと、今までの人生で触れてこなかったスポーツの授業を受けています。柔道の授業ではメダリストの方に指導をしていただき、大変貴重な経験を積ませてもらっています。さらに最近では、総合格闘技のジムに通うなど、日々新しいスポーツとの出会いを楽しんでいます。

そして、この楽しさを全国の子どもたちに伝えるのが私の使命だと実感するようになったのです。世の中には体育の授業が好きではない子どもたちもいます。そんな子どもたちが1人でも体育好きになってもらえるように、様々なスポーツの楽しさを伝えたいです。

Road to Dream 松田さんの 夢への道のり

2013年 18歳

将来について悩んでいるときに、バスケ部の先生に「体育大学に通い、体育の教師を目指せ」とアドバイスを受ける

2015年 19歳

総合格闘技のジムに通います。世の中にはまだ自分の知らない競技があることを実感。この経験を多くの子どもたちに伝えたいと思うように

2014年 19歳

授業で初めて柔道を習う。教師がメダリストというのもあり、格闘技の楽しさに目覚める



総合格闘技のジムに通って約半年。ジムに通うまでその存在すら知らないかたという。先日はエキシビションマッチに登場した。

Profile

東京女子体育大学
体育学部2年生

松田 紗也加さん(19歳)
体を動かすことが好きで、小学2年生よりバスケットを始める。他にも水泳やダンス、最近では格闘技を習うなど幅広い競技をこなす。



みんなの夢ノート

自分の地元で、
全国の人が集まる
交流会を開きたい!

岐阜県 K-Yさん

過疎地域の人でも楽しめる
SNSの会社をつくる

京都府 I-Mくん

舞台やテレビで活躍する
俳優になりたい!

東京都 I-Yくん

主催: エンタク!
enjoy talking campus

協賛: TOWNWORK

お問い合わせ先: 学生コミュニティサロン「エンタク!」
TEL052-241-8100 (受付時間/平日9:00~18:00)

Campus Life+1では、みんなの夢を掲載中!

エンタク

検索

<http://entac.jp/>

RECRUIT